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                執行委員長　中沢順子

明けましておめでとうございます。

昨年は勤勉手当支給や人事院勧告による高水準のベースアップでの４月

遡及などの明るいニュースが続きました。４月からは湯浅組織拡大アドバイ

ザーと協力し、新規採用者100%加入とともに全体加入率も100%に近づきま

した。

職場環境においても貸与服の改善、壊れた遊具の撤去、危険箇所の修繕

など、組合の要求によって現場の声が届き改善が進んできています。皆さん

の力が成果となった嬉しい年となりました。

数は力！今年も皆さんと一丸となり、処遇や職場環境の改善に向けて

取り組んでいきたいと思います。

組合員皆さんにとって輝かしい一年になることを心よりお祈りいたします。

本年も宜しくお願い申し上げます。

執行委員長 中沢 順子

12月26日(木)18時から保育臨嘱労組厚生事業フラワーアレンジメント教室を開

催しました。市役所171会議室にて64名のたくさんの参加者が集まり正月飾りの

お花を楽しく生けることができ、とても癒される時間を過ごすことができました。

厚生事業 フラワーアレンジメント教室

講師：髙橋かおる書記

お正月用の和風のお花を、オアシスに挿していくのは初めてで、緊

張しましたが、丁寧に指導していただき安心して生けることが出来ま

した。また、近くの席になった皆さんも、気さくな方ばかりだったので、

楽しい時間を過ごすことが出来ました。お花のお陰で玄関が明るく

なり、素敵なお正月を迎えることができて嬉しいです。【あずき】

講師の髙橋書記のご指導を受けながら楽し

くお正月飾りを作ることができました。色鮮や

かな花々のお陰で気持ち華やかに新年を迎

える事ができました。【みたらし】

お正月らしい鶴と亀に見立て

た千両と金銀の水引で縁起

の良いアレンジメントができま

した。花器に納まりきらないほ

どたくさんのお花でボリューム

満点のお正月飾りが完成し、

大満足の教室になりました。

【はなこ 】



✿機関紙部のお部屋✿
2025年がスタートしましたね！今年もどう

ぞ宜しくお願い致します。さて、年末年始は

ゆっくり過ごせましたか？厳しい寒さが続い

ていて体調を崩しがちな時期におすすめな

のはサウナです。身体が温まることはもち

ろん、疲労回復や血液促進による肩こりや

腰痛への解消、ストレス減少や免疫力の向

上など、サウナは良いことがたくさんありま

す。ぜひ、身体が冷えて疲れた時はサウナ

で免疫力を上げて、厳しい寒さを乗り越えま

しょう！【こはく】

～活動報告～

12月18日(水)第3回5役会

12月19日(木)市職労確定期回答交渉

12月19日(木)第2回市職労中央執行委員会

12月26日(木)厚生事業フラワーアレンジメント教室

1月14日(火)嘱託3労組統一要求回答交渉

1月14日(火)保育臨嘱労組確定期回答交渉

1月15日(水)第3回執行委員会

～今後の予定～

1月19日(日)嘱託3労組組織強化学習会

1月28日(火)第4回5役会

1月29日(水)第3回市職労中央執行委員会

2月 1日(土)第2回統一行動

2月 5日(水)第4回執行委員会兼旗開き

今月のおすすめコーナー

ラーメン 「喜多方ラーメン坂内」
本庄17号沿いにあるお店です。あっさり系の醤油

ラーメンと味噌ラーメンがあります。味の種類は少

ないですが、醤油ラーメンはおすすめです！麺が

ちぢれ麺で優しい味の醤油ラーメン。トッピングも

豊富で最後まで飽きずに食べられますよ。餃子も

美味しいのでぜひ〜！

5役・執行委員
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【はなこ 】

組合活動紹介します
毎月各園の執行委員さんが集まり執行委員会が行なわれています。内容は研修や会議の報告・

お知らせなどを伝えています。その後専門部に分かれ熱心に意見交換をし、楽しく進めています。

・確定期職場説明会が10月9日(水)〜11月15日(金)・12月16日(月)各職場で開

催されました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

・退職手続きについて

組合員で退職予定の方は組合で手続きが必要になります。各職場の執行委

員さんにお話しをいただくか、ご本人から直接組合書記局にご連絡を早めに

お願いいたします。
マイカー共済加入の方は書記局までご連絡下さい。

連絡先 組合書記局027-321-1181

執行委員会の様子です。組合員さんに伝える内容も

多くあるので、みなさん真剣に聞いています。1月は

回答交渉の説明もありました。


